
ATA Nº 40/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação das contratações diretas de 1 

terceiros com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 2 

Adolescente de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às onze horas e dezoito minutos, 4 

na Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, 5 

Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de monitoramento e avaliação  do 6 

marketing, executados com o FIA – Fundo da Infância e adolescência, do CMDCA - Conselho 7 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, estando presentes: a relatora desta 8 

comissão: Marina Machado dos Santos da Rosa (titular do CEACA), os conselheiros 9 

representantes governamentais e não governamentais: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular 10 

da Secretaria de Desenvolvimento Social), Dafna Correa Rodrigues (titular da AJL), Viviane 11 

Pereira Alves (titular da Secretaria Municipal de Saúde).  Ainda esteve presente: Arthur Michels 12 

(titular da ACICAP) e José Anselmo Pereira (setor de contabilidade PMCB). Dafna diz que 13 

estão com as notas de janeiro, fevereiro, março e abril nos valores de R$ 583,33 cada uma delas, 14 

totalizando até o momento: R$ 2.333,32, do valor de R$ 5.833,00 que é a solicitação de 15 

fornecimento. Dafna diz que são duasnotas de fevereiro. Sabrina diz que uma é de dezembro e 16 

a outra é a Solicitação de fornecimento, emitida em fevereiro. Dafna diz que as notas  foram 17 

emitidas em fevereiro, então o problema é só em uma. Sabrina diz que o contador está à caminho 18 

para explicar. Alessandra diz que é interessante ele explicar na plenária. José Anselmo chega e 19 

explica que foi mencionado que em dezembro não teria, portanto não foi colocado em restos a 20 

pagar. Dafna explica que o serviço seguiu, foi contínuo, e que o marketing foi orientado é que 21 

o último pagamento seria realizado até 30 de novembro; Dafna questiona qual a solução. José 22 

Anselmo sugere verificar com o marketing a possibilidade de deixar para emitir as notas no 23 

final, se o serviço é até outubro, seguir novembro e dezembro. Dafna diz que entrará em contato 24 

com o marketing pra já resolver. José Anselmo explica que a nota referente fevereiro foi paga. 25 

Dafna diz que estão hoje reunidos para aprovar a execução do projeto e o pagamento das notas 26 

e questiona se todos aprovam o pagamento das notas recebidas. Conselheiros aprovam por 27 

unanimidade. Sabrina diz que levariam a decisão da comissão para a plenária e sugere que José 28 

Anselmo exponha suas considerações sobre a certificação das notas. José Anselmo diz que não 29 

sabe se no conselho pode ser dessa forma, mas a sugestão é que ao receber a nota o presidente 30 

certifique, pois já aprovaram o serviço. Alessandra sugere otimizar essa questão das notas, e 31 

diz que já aprovaram o plano de trabalho do marketing, e que a nota não pode ficar dias parada 32 

pra chegar até o presidente e depois ainda ir pra contabilidade pra pagamento. Dafna diz que 33 

podem definir que o presidente certifique a nota quando ela chegar, pois o que a comissão 34 

analisa a execução do trabalho. Sabrina sugere que passem na plenária para a decisão e diz que 35 

caso queiram fazer a plenária em seguida somente para esse assunto no momento tem quórum. 36 

Dafna sugere deixar a discussão para a ordinária do dia 25/05. Conselheiros concordam.  E não 37 

tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 11h18min. E, para constar, eu, Sabrina 38 

Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata 39 

que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 40 


